

## NÉCROLOGIE

Heinz Müller 1955 – 2024



C'est avec une grande tristesse que nous tenons à vous informer que notre bon ami et grand passionné de voitures classiques anglaises est décédé le jeudi 12 décembre après une longue maladie courageusement combattue!

Heinz était toujours prêt à aider tous ceux qui cherchaient des conseils techniques et des orientations concernant leurs MG, AH, Jag bien-aimées et plus encore. C'était un ingénieur discret, très compétent, hautement qualifié et accompli.

Heinz a toujours eu un sens de l'humour pince-sans-rire et était un gentleman dans tous les sens du terme. Avec son épouse Edith, il a participé à de nombreux événements du Club, non seulement en Suisse mais aussi dans toute l'Europe.

Heinz manquera beaucoup à tous ceux qui le connaissaient et au nom du groupe d'amis SWISS-MGV8/IG, nous tenons à présenter nos condoléances à son épouse Edith et aux membres de la famille proche.

En mémoire,

SWISS-MGV8/IG